

Deportes y Juventud: FS Ciudad de Móstoles, una escuela de lujo en nuestra ciudad

Fecha de publicación: 9/02/2015 0:00

Descripción:



Si el FS Ciudad de Móstoles se distingue es por que utiliza el fútbol sala como herramienta para formar personas en valores humanos y sociales. Proyecto que, apoyado por la Concejalía de Deportes y Juventud del Ayuntamiento de Móstoles, cada temporada va creciendo de forma especial para promocionar el fútbol sala desde la base. Con su propia filosofía, participativa y educando en valores, creando hábitos de vida saludables, responsabilidad en los estudios y por supuesto, formar buenos jugadores de fútbol sala. Desde el FS Ciudad de Móstoles se trabaja para que estas enseñanzas sean dirigidas por el mejor personal técnico, todos ellos en posesión de

su correspondiente título para impartir las sesiones, conscientes que no sería posible conseguirlo sin la participación y colaboración activa de los principales protagonistas en la educación de un niño: sus padres y sus madres.

El proyecto del FS Ciudad de Móstoles, está refrendado por sus grandes éxitos de los que destacamos: Los jugadores seleccionados, Oscar de la Falla, Saúl Méndez, Marcos Salazar, Antonio Escribano y Pablo Matilla. Junto a los equipos, Juveniles, Cadetes, Infantiles, Alevines, Benjamines, Prebenjamines y Chupetines.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo